

2009: „SOMOS – Wir sind!“



In den **Herbstferien, vom 10. bis 24. Oktober 2009** waren erneut Radelito Artisten gemeinsam mit Vertretern des Städtepartnerschaftsvereins Köln-Corinto/El Realejo, der Stadt Köln und Schülerinnen der Europaschule Kerpen („Cafetin Kerpen“) als Gäste in Corinto, um die Projekt-Strukturen und insbesondere da Projekt „Somos – wir sind!“ zu festigen. Bauliche Missstände sollen behoben werden.



Die Colorintos benötigt endlich einen festen Trainingsort, das **Training auf der Straße** muss beendet werden.



Unsere **Idee** heißt „CCC“ (**Centro de Circo de Corinto**).



Gleichzeitig bereiten wir den **Einsatz von Freiwilligen** vor, die künftig für jeweils längere Zeit vor Ort die Arbeit unterstützen werden.

Die **Erfolge** beim Video-Wettbewerb des Außenministeriums zu Beginn diesen Jahres und vor allem der „Sonderpreis für Nachhaltigkeit“ der Deutsche Bank Stiftung beim Wettbewerb **KINDER ZUM OLYMP**, bestärken uns darin, dass Projekt weiter gemeinsam voran zu treiben, denn allein werden wir es nicht schaffen.



Die **Ergebnisse der Reise** sind mehr als ermutigend. Neben gemeinsamem Training und Vorstellungen werden alle Projekte zwischen den beiden Partnerstädten positiv weiter entwickelt.

einen Besuch vertieft.

Der **gemeinsame Traum** von einem neuen **kulturellen Jugendzentrum für Circus, Musik und Malerei** soll 2010 realisiert werden.

